



## GRAUE CONFIRMA VISITA

# Esquivel presenta su alegato en la UNAM

**EL COMITÉ DE ÉTICA se ha reunido para analizar y recabar información pertinente sobre el plagio de tesis**

POR XIMENA MEÍA  
Y LAURA TORIBIO  
[laura.toribio@gtmm.com.mx](mailto:laura.toribio@gtmm.com.mx)

El rector de la UNAM, Enrique Graue, reveló que la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Yasmín Esquivel, presentó sus argumentos sobre las acusaciones de plagio que enfrenta mediante un tercero.

Enrique Graue acudió a la Cámara de Diputados para firmar un convenio de colaboración para la profesionalización de la Cámara baja, en donde indicó que el proceso de análisis del posible plagio continúa en el Comité Universitario de Ética.

“Ya hay. Parece que estuvo ahí en su representación. Ya fue alguien por parte de la ministra”, respondió.

Enrique Graue Wiechers aseguró que el prestigio de la máxima casa de estudios sigue intacto, tras la polémica del presunto plagio de tesis de licenciatura de la actual ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Graue rechazó que exista un enfrentamiento entre la UNAM y el gobierno federal. Consideró que sólo se tratan de opiniones, pero no hay enfrentamientos con el Estado.

“Yo no veo ese enfrentamiento como tal. A veces son opiniones de alguien



Foto: Cuartoscuro

Enrique Graue acudió a la Cámara de Diputados para firmar un convenio de colaboración para la profesionalización de la misma.

**No veo ese enfrentamiento como tal. A veces son opiniones de alguien en particular, pero no existe ningún enfrentamiento.”**

**ENRIQUE GRAUE**  
RECTOR DE LA UNAM

**EL DATO**

**La ministra Yasmín Esquivel ha dicho que la tesis le pertenece y por eso pidió a la máxima casa de estudios que le permitiera presentar pruebas.**

en particular, pero no existe ningún enfrentamiento con el Estado”, sostuvo.

El rector Enrique Graue Wiechers; el secretario

general de la UNAM, Leonardo Lomelí Vanegas; el abogado general Alfredo Sánchez Castañeda; Guadalupe Valencia García, coordinadora general de Humanidades; el director de la Facultad de Derecho, Raúl Contreras y la directora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, Carolina Evangelina García Calderón, fueron invitados por el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, al salón de plenos, donde las y los legisladores gritaron “goyas” antes de retirarse del recinto.

Por otra parte, la UNAM informó que el Comité Universitario de Ética (Cuética) se ha reunido en sesión permanente para analizar y recabar información pertinente, sobre el plagio de tesis que involucra a la ministra Yasmín Esquivel.

La máxima casa de estudios señaló que con la finalidad de respetar el derecho de defensa, el Comité invitó a la ministra, así como al exalumno Edgar Báez a manifestar sus argumentos y entregar los documentos que consideraran pertinentes.

Detalló que se les otorgó plazos para el envío de documentos y escritos adicionales.

En este contexto, la Universidad indicó que una vez que concluyan dichos plazos y haya finalizado el análisis de la información, Cuética hará entrega al rector Enrique Graue de un dictamen ético y académico sobre el asunto que le encomendó para su estudio.

“Con esta tarea, Cuética y la Universidad Nacional refrendan su compromiso con el respeto a la ética y a la normatividad universitarias”, concluyó la UNAM.